



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

11. März 2016

Homepage, Umwelt & Naturschutz

### **Earth Hour in Wiesbaden – Licht aus für den Klimaschutz**

Als Zeichen für den Klimaschutz schaltet Wiesbaden zur „Earth Hour“ am Samstag, 19. März, um 20.30 Uhr rund um das Bowling Green, am Biebricher Schloss und auf anderen Plätzen in Wiesbaden das Licht aus.

Wiesbaden beteiligt sich zum sechsten Mal in Folge an der weltweit größten symbolischen Umweltschutzaktion, bei der Millionen Menschen für eine Stunde das Licht ausschalten, um damit gemeinsam ein Zeichen für den Schutz der Erde zu setzen. Doch nicht nur an Wiesbadens Sehenswürdigkeiten geht das Licht aus. Bürgermeister und Umweltdezernent Arno Goßmann freut sich, dass auch dieses Jahr wieder zahlreiche Wiesbadener Unternehmen, Institutionen und Vereine dem Aufruf des Umweltamts gefolgt sind und ihre Teilnahme an der Earth Hour 2016 zugesagt haben.

Zentraler Veranstaltungsort der Earth Hour in Wiesbaden ist das Bowling Green. Dort sorgt die Band „Freizeitkämpfer“ – natürlich unplugged - für gute Stimmung und eine Feuershow beeindruckt in der Stunde der Dunkelheit. Das Umweltamt lädt alle Interessierten dazu ein, gemeinsam ein Zeichen für den Klimaschutz zu setzen. Mit einem mitgebrachten Windlicht kann jede und jeder das aus Windlichtern aufgestellte Symbol der Earth Hour 60+ verstärken.

Der Auftakt zur Earth-Hour findet bereits um 17.30 Uhr in der Caligari Filmbühne, Marktplatz 9, statt. Gemeinsam mit dem Kulturamt präsentiert das Umweltamt den Film

„Als der Wind den Sand berührte“. Er erzählt von einer jungen afrikanischen Familie, die auf der Suche nach Wasser bereit ist, alles zu opfern. Die offizielle Eröffnung und Begrüßung zur Earth Hour erfolgt durch Bürgermeister Arno Goßmann.

Hintergrund:

Die Earth Hour feiert in diesem Jahr ihr zehnjähriges Jubiläum. Sie wurde im Jahr 2007 vom World Wildlife Fund (WWF) ins Leben gerufen und hat sich zu einem weltweiten Ereignis entwickelt. 2015 beteiligten sich über 7000 Städte und Gemeinden in 162 Ländern. Mit jedem Jahr nimmt die Anzahl der Orte zu, an denen das Licht gelöscht wird. In Deutschland stellte die Earth Hour 2015 mit einer Beteiligung von 227 Städten einen neuen Rekord auf. Ziel der Earth Hour ist es, ein Bewusstsein für ein umweltfreundlicheres und nachhaltigeres Leben und Handeln zu schaffen – weit über diese 60 Minuten hinaus. Weitere Informationen gibt es im Internet unter [www.wiesbaden.de/earthhour](http://www.wiesbaden.de/earthhour).

+++